

**LEANDRO**  
HAGAMOS  
GRANDE  
A MESITAS



**LEANDRO TORRES PEÑA**  
**ALCALDE 2024 - 2027**

**PROGRAMA**  
**DE GOBIERNO**

**HAGAMOS GRANDE A MESITAS**

# LEANDRO



HAGAMOS **GRANDE**  
A MESITAS

Programa de gobierno  
**Hagamos Grande a Mesitas**

LEANDRO Alcalde de El Colegio, Cundinamarca 2024-2027

Colaboradores y Autor(es) Wilmer Leandro Torres Peña y  
Equipo Programático Compilador Equipo Programático

Diseño Usa Publicidad Tequendama

Fecha de aparición: 2023-07-29

El Colegio, Cundinamarca, Colombia.



# CONTENIDO

PRESENTACIÓN .....	4
SALUDO A NUESTROS CIUDADANOS .....	5
¿QUIÉNES SOMOS? .....	6
DIAGNÓSTICO .....	7
Nuestro municipio .....	7
Demografía .....	7
Recurso Humano y Educación .....	7
Calidad de Vida .....	8
Vivienda y servicios públicos .....	8
Infraestructura Vial y Movilidad .....	8
Salud .....	9
Empleo .....	9
PRINCIPIOS, OBJETIVOS & POLÍTICAS .....	10
OBJETIVO GENERAL .....	11
OBJETIVOS ESPECÍFICOS .....	11 - 12
PRINCIPIOS DE NUESTRA ADMINISTRACIÓN .....	13
EJES RECTORES .....	14 - 15
EJES ESTRATÉGICOS .....	16
Educación para el turismo y el progreso .....	16
Infraestructura para el progreso y la inclusión .....	17
La asociatividad y la agricultura para el desarrollo .....	18
Medio ambiente sostenible .....	19
Desarrollo social para la equidad .....	20
MENSAJE LEANDRO TORRES PEÑA .....	21

# PRESENTACIÓN

Los Colegiunos, tenemos el privilegio de vivir en un territorio ancestralmente habitado por la comunidad Panche, caracterizados por su espíritu guerrero, vecinos de los Muisca y Pijaos, esto hace que nuestro territorio sea de gran interés antropológico e histórico. El clima, sus montañas, senderos, ríos y quebradas hacen de El Colegio Cundinamarca un paraíso terrenal.

Nuestro municipio fue fundado el 20 de septiembre de 1653 por el arzobispo de Santa Fe, Fray Cristóbal de Torres, y el presidente, gobernador y general del Nuevo Reino de Granada, el marqués de Miranda, don Juan Fernández de Córdoba y Coalla.

En El Colegio, estamos embestidos por un espíritu de cordialidad y riqueza ambiental que nutren nuestras tradiciones colombianas y cundinamarquesas, el legado y las gestas heroicas de nuestros antepasados y la herencia cultural de nuestros campesinos que por siglos han cultivado la tierra y educado generaciones de gente honesta y soñadora.

Es por eso que, en tributo a mis antepasados, a nuestras fértiles tierras, a nuestro paraíso enclavado en el corazón de Colombia, pongo mi nombre a consideración de nuestros conciudadanos para que entre todos logremos ese merecido progreso, esquivo por tantos años de clientelismo, hegemonía y retraso en que nos han mantenido gobiernos sin sentido de pertenencia.

Como colegiuno, junto con nuestro campesinado, los jóvenes, los hombres y mujeres, especialmente la población vulnerable, sin distinción de raza, posición social, género, filiación política, quiero liderar una administración transparente, justa y honesta con Oportunidades Para Todos.

Hacer a El Colegio un territorio Turísticamente Productivo y Seguro nos lleva a plantearnos retos que apuntan al desarrollo de proyectos técnicamente viables y financieramente realizables, bajo la lupa de nuestros conciudadanos, que proyecten progreso a través del turismo como eje de desarrollo agrícola, industrial y comercial.

Vamos a proyectar internacionalmente el municipio con OPORTUNIDADES PARA TODOS, TURÍSTICAMENTE PRODUCTIVO, como eje de actividades agropecuarias, comerciales, educativas y culturales, que son potenciales susceptibles de aprovechamiento en beneficio de todos, con el respeto a nuestro medio ambiente, a nuestras tradiciones y costumbres, que nos permita mostrar al mundo que:

**SOMOS MESITAS DE EL COLEGIO,  
Y QUE EL PARAÍSO ES AQUÍ.**

# SALUDOS A NUESTROS CIUDADANOS

## Apreciados Colegiunos.

A quienes conozco y a quienes estoy por conocer, a todos los que compartimos el diario vivir en nuestro territorio, les presento esta visión del municipio que queremos construir y en la que queremos que nuestras familias y futuras generaciones vivan. Esta visión recoge los aportes de ciudadanos, activistas y expertos en todos los campos, que muy generosamente me compartieron su conocimiento, experiencia y anhelos. Con esta propuesta técnicamente elaborada los quiero invitar a que Hagamos Grande a Mesitas, revivamos el amor por nuestra tierra, trabajemos incansablemente por construir las bases de un territorio vibrante y emocionante.

Desde siempre he pensado que Mesitas es un territorio hermoso, he disfrutado cada uno de sus rincones, caminando sus calles y veredas. Me he declarado fanático de su cielo y de todo el verde que lo rodea.

El cariño que le tengo a este municipio es entrañable, pues guarda los recuerdos más valiosos de mi vida, y creo que justamente el paisaje y la riqueza natural han jugado un papel fundamental para que sean tan memorables.

Esto lo digo, porque pienso que las cosas buenas se comparten, por ejemplo, los espacios que recargan la energía, esos que nos dejan recuerdos para la historia. Y Mesitas, sin duda, es uno de ellos. Por eso, siempre he estado convencido que el turismo es la manera más bonita de compartir este paraíso terrenal.

Además, de ser un catalizador para el desarrollo económico y social de nuestras comunidades; es un apalancador de progreso que traerá vías, empleos, comercio, bienestar, y trabajando que dé como resultado capacidad adquisitiva en todos y todas. Con constancia esmero y planeación esta propuesta nos llevará a convivir con seguridad y en paz, contando con entornos deportivos, artísticos y culturales.

Claro está, como todos los proyectos visionarios necesita de un motor que lo haga grande, que lo ponga a andar. ¡ustedes, mis paisanos!



**¡Y ahí está la clave!** Nosotros ya poseemos esa grandeza, no solo en los hermosos e impresionantes paisajes o en los destinos fascinantes que poseemos, sino también en nuestra actitud para desarrollar ese potencial que nos rodea.

Hoy quiero invitarlos a cargarnos de energía, de grandeza y con actitud proactiva y comprometida visionar el futuro de nuestro amado Mesitas de El Colegio.

Estoy seguro de que juntos lograremos convertirnos en un destino turístico de excelencia en Cundinamarca y el país.

**¡Unamos nuestra energía y desde ya vayamos haciendo grande a Mesitas!**

A stylized signature in black ink is written over a logo. The logo consists of the word "LEANDRO" in large, bold, light blue capital letters. Below it, the words "HAGAMOS GRANDE A MESITAS" are written in smaller, light blue capital letters. The signature is a fluid, cursive script that overlaps the letters of the logo.

**Leandro Torres Peña**



# ¿QUIÉNES SOMOS?

**LEANDRO**, es un colegiuno nacido el 30 de noviembre de 1986 en el puesto de salud de la inspección de Pradilla, hijo de Luis Torres un comunal de historia y corazón y Yolima Peña mujer trabajadora y emprendedora del campo. LEANDRO, es esposo de Carmen González desde hace 13 años y padre de Samuel Alejandro. Una persona de familia, principios y valores.

Su vocación de servicio a la comunidad fundamentada en el ejemplo de su padre lo ha llevado a ejercer liderazgo en distintos escenarios, cuenta con una experiencia de más de 12 años en el servicio público. LEANDRO es Comunicador Social y Periodista al igual que Ingeniero de Sonido, cuenta con una especialización en Alta Gerencia y estudios complementarios en Sistema Político Colombiano, Finanzas Públicas, Contratación Estatal, Política Pública de Protección Animal, Project Management y habilidades Directivas y Liderazgo. Una formación continua para servirle a mi comunidad.

Ha apoyado entidades públicas como La alcaldía de La Mesa Cundinamarca, la Gobernación de Cundinamarca, el SENA desde la Dirección General, La empresa de servicios públicos Aguas del Tequendama, la alcaldía de El Colegio, La Agencia de Comercialización e Innovación para el

Desarrollo de Cundinamarca y un gran número de empresas privadas, lo que ha permitido fortalecer su formación académica con una experiencia invaluable en entidades del orden municipal, territorial, departamental y nacional.

Desde siempre ha entendido el Servicio Público como la oportunidad de trabajar sin descanso por las comunidades con humildad, sencillez, cercanía y empatía.

***“Considero que el diálogo directo con la comunidad es la clave en la ejecución de las políticas que conllevan al mejoramiento de la calidad de vida de los niños, las niñas, los adolescentes, los hombres y mujeres quienes conforman en sus familias el núcleo de la sociedad”.***

LEANDRO, es un joven político visionario, capacitado y trabajador incansable, con ideas renovadoras, con los principios de los campesinos colombianos, la honestidad, el trabajo y el respeto por los demás, inspirado en los verdes campos Colegiunos donde creció, la interacción con su comunidad, su visión internacional y global, su disciplina, lo erigen como un líder innovador e independiente.

# DIAGNÓSTICO

## NUESTRO MUNICIPIO

Sin desconocer los aportes de las diferentes administraciones de nuestro municipio, en pro del desarrollo del mismo, no somos ajenos a que lo actuado no ha alcanzado los niveles que esperábamos por diversos motivos que no son del caso analizar en este documento. Lo que si consideramos importante es mostrar aquellos aspectos que motivan la inclusión de aspectos puntuales en este programa para proponer alternativas consistentes con la situación actual a fin de llevar soluciones a las problemáticas de la ciudadanía.

## DEMOGRAFÍA

Con cerca de la mitad de los pobladores ubicados en la cabecera municipal es importante señalar como la pirámide poblacional nos muestra un gran porcentaje de población, en la base de la misma que va, decreciendo a partir del rango de los 20-24 años, lo que nos indica que muchos de nuestros jóvenes, que concluyen la educación media no continúan viviendo en nuestro municipio, situación que se mantiene incluso para los tres rangos etarios siguientes, lo que evidencia una alta tasa de migración de capital humano importante en edad de trabajar, cuyo destino mayoritario es la ciudad de Bogotá, en busca de mejores oportunidades laborales y de desarrollo personal lo que nos plantea la necesidad de diseñar estrategias que brinden oportunidades laborales y de capacitación a nuestros jóvenes.

## RECURSO HUMANO Y EDUCACIÓN

Primordial para el desarrollo socioeconómico del municipio es la disponibilidad de un recurso humano con un nivel de competencias que le permita responder adecuadamente a las necesidades de las actividades. La baja calidad y pertinencia de la educación en todos los niveles en el país, se refleja en nuestro municipio. Este, es un problema que limita la formación y el desarrollo de competencias para el trabajo y para la vida, problemática puesta en evidencia por las pruebas estandarizadas y que amerita la toma de correctivos eficaces. Así mismo, el tránsito de la educación media a la educación superior se dificulta especialmente por el aspecto económico y deficiencias en la calidad de la educación básica y media.

# DIAGNÓSTICO

## CALIDAD DE VIDA

Si bien las cifras oficiales muestran una reducción de la pobreza importante y una reducción del coeficiente de Gini, aún persiste una gran desigualdad que se acentúa en la zona rural donde los índices de pobreza multidimensional promedio, al igual que el porcentaje de personas con necesidades básicas insatisfechas, son altos.

## VIVIENDA Y SERVICIOS PÚBLICOS

Es una de las problemáticas delicadas del municipio, un porcentaje importante de la población carece de vivienda propia o habita en viviendas con deficiencias en sus condiciones de habitabilidad, situación que incrementa notablemente los costos de los arrendamientos y afecta la calidad de vida de nuestros ciudadanos, adicionalmente un alto porcentaje de la población no tiene acceso a fuente de agua mejorada especialmente en el sector rural, así como a servicios de alcantarillado y/o tratamiento de las aguas residuales y servidas, hecho que no solo genera problemas a la salud humana, sino que también afectan al medio ambiente y generan situaciones de riesgo.

## INFRAESTRUCTURA VIAL Y MOVILIDAD

La infraestructura vial presenta un gran deterioro en el sector urbano y el rural afectando las posibilidades de desarrollo económico del municipio. A nivel del casco urbano se presentan adicionalmente problemas de movilidad, agravados por el paso de la troncal Tequendama la zona noroccidental, lo que amerita la búsqueda de alternativas urgentes dado que con el transcurrir del tiempo la situación tiende a agravarse. Todo lo anterior unido la carencia de un estudio debidamente fundamentado, que permita la adopción de medidas en procura de plantear soluciones efectivas.

Imagen de aionamalakhov en Pixabay



# DIAGNÓSTICO

## SALUD

Aun cuando los indicadores de cobertura en salud se encuentran acordes con el promedio nacional, aún existen dificultades de acceso real y efectivo a los servicios, especialmente para la población del sector rural y una insuficiente oferta en lo que tiene que ver con los servicios de alta complejidad.

## EMPLEO

Las condiciones de empleo no son las mejores, lo que en parte se ve reflejado en la migración de personas laboralmente activa especialmente hacia la capital del país. Existe un alto índice de empleo informal resultado de una actividad empresarial incipiente como quiera que tan solo un mínimo porcentaje de la base empresarial corresponde a sociedades de distinta naturaleza en las que, eventualmente, la generación de valor agregado es mayor y se registran menores índices de informalidad que en las empresas correspondientes a personas naturales y los establecimientos de comercio que conforman la gran mayoría de la base empresarial del municipio.

El anterior es un somero diagnóstico de nuestro municipio enfocado en los puntos y aspectos sobre los cuales hace énfasis el presente plan de gobierno sin desconocer que existen otros campos en los cuales se requiere la intervención de la administración en miras a lograr un desarrollo integral de nuestro municipio y que a continuación abordaremos con unas propuestas y metas claras.

# PRINCIPIOS OBJETIVOS & POLÍTICAS



Imagen tomada de <https://www.eje21.com.co/>

Nuestro programa de gobierno, está diseñado conjuntamente con campesinos, empresarios del turismo, comerciantes, amas de casa, estudiantes, adultos mayores, deportistas, integrantes de Juntas de Acción Comunal -JAC, hombres y mujeres representantes de nuevas ciudadanías, para estimular la integración de los sectores económicos productivos al municipio, teniendo como eje fundamental un MUNICIPIO TURÍSTICAMENTE PRODUCTIVO, en el marco de la convivencia pacífica, la cultura, el desarrollo humano, la participación ciudadana, el respeto a la diversidad, la vivienda digna, la educación, mediante la

interacción de la administración, la comunidad, los sectores económicos y los actores regionales, con el fin de garantizar OPORTUNIDADES PARA TODOS, propiciando la inversión, la inclusión y el respeto al medio ambiente y entornos seguros. El principio y fin de esta propuesta técnicamente construida y financieramente ejecutable siempre será la ciudadanía, el rescate de los principios y valores de una población resiliente, a se adapta a los cambios de su entorno en busca del mejoramiento de la calidad de vida de todos, todas y todes.

# OBJETIVO GENERAL

Generar una economía circular con enfoque turístico, que permita que nuestro municipio se desarrolle con oportunidades para todos, generando valor agregado de cara a la globalización y la competitividad, en el marco del respeto y aprovechamiento del medio ambiente con visión de progreso, la empatía con los ciudadanos y la autoridad que refleje seguridad en el territorio.

## OBJETIVOS ESPECÍFICOS

- 1.** Formar y desarrollar Industrias basadas en el conocimiento y la competitividad, el uso eficiente de las tecnologías, telecomunicaciones y medio ambiente, fomentando el emprendimiento y la asociatividad, teniendo el turismo como jalonador de la economía.
- 2.** Brindar opciones para que el agro sea motor de progreso para las familias.
- 3.** Fomentar el progreso del municipio con el uso adecuado, responsable y sostenible de su diversidad.
- 4.** Desarrollar cadenas productivas a través del turismo y la competitividad. HAREMOS DE NUESTRO MUNICIPIO UN DESTINO TURISTICO INTERNACIONAL, para no solo mostrar nuestras riquezas naturales y culturales, sino como mecanismo para crear vínculos comerciales y de transferencia tecnológica para nuestros pueblos.

# OBJETIVOS ESPECÍFICOS



- 5.** Generar una sociedad del conocimiento y la innovación que permita a nuestros conciudadanos generar riqueza y prosperidad en su propio municipio.
- 6.** Organizar cadenas productivas y de servicios fomentando la asociatividad a nivel de la provincia.
- 7.** Visibilizar nuestras costumbres y tradiciones a nivel global, posicionando nuestro municipio como destino turístico internacional.
- 8.** Fomentar el bilingüismo, el desarrollo tecnológico y científico.
- 9.** Impulsar ayudas, auxilios, capital semilla y líneas de crédito blando para comerciantes, emprendedores, agricultores, empresarios para vincularlos al sistema económico internacional.
- 10.** Generar cercanía y empatía con el ciudadano, de manera que sea participe de la administración.
- 11.** La Seguridad no es una promesa será una prioridad.





# PRINCIPIOS DE NUESTRA ADMINISTRACIÓN

## HAGAMOS GRANDE A MESITAS

Como eje regional de grandes artistas, eventos deportivos y culturales, con visión internacional.

### CERCANÍA:

Con el ciudadano, las diversas poblaciones, agilizando y haciendo la administración pública al servicio de la gente. Seremos un gobierno empático donde los ciudadanos serán escuchados y parte activa en el ejercicio de gobierno.

### TRANSPARENCIA:

El servicio público es para servir con rectitud y transparencia, el ciudadano es el fin del Estado.

### COMPROMISO:

El tiempo como LOS RECURSOS SON SAGRADOS, por ello no habrá descanso hasta la transformación del territorio hacia un municipio TURISTICAMENTE PRODUCTIVO.

### HONESTIDAD:

El ciudadano como eje, participe y fin principal de la Administración.

### PLANEACIÓN:

Las JUNTAS DE ACCION COMUNAL, La Administración y los conciudadanos como gestores de inversión copartícipes de la formulación técnica de proyectos.

*La Administración son los empleados del pueblo y están a su servicio.*

# EJES RECTORES

Un alcalde del pueblo y para el pueblo, vamos a llegar al ciudadano donde se requiera, haciendo más eficiente la Administración Pública y garantizando soluciones participativas, democráticas y legales.

**CONTROL CIUDADANO:** El ciudadano como actor y participe en las decisiones de la administración, el principal veedor de la administración.

**CALIDAD DEL SERVICIO** Agilizar los trámites y llegar hasta donde el ciudadano lo requiera.

**CONFORMACIÓN DE EQUIPOS GESTORES ESTRUCTURADORES DE PROYECTOS:** Junto con las JAC, las asociaciones, colectivos culturales.

**ALCALDE AL COLEGIO:** Mecanismos de articulación de la educación con la visión turística y global para la generación de valor agregado.

**ALCALDE AL BARRIO, LAS VEREDAS Y LAS INSPECCIONES:** Los colegiunos tendremos ferias de servicios para llegar a la casa y atender al ciudadano, de manera rápida y eficiente.



# EJES ESTRATÉGICOS

## EDUCACIÓN PARA EL TURISMO Y EL PROGRESO

1

### PROGRAMAS

- Formación para la productividad y el turismo.
- Doble titulación técnica en las cuatro instituciones educativas, enfocados en temas agrícolas, turístico y de valor agregado para nuestros productos.
- Construcción de un Centro de Formación Técnica y Tecnológica del SENA para la productividad y la innovación.
- Construcción del Centro de Formación Complementario en el “Colegio Luis Carlos Galán Sarmiento”, de la Inspección de Pradilla.
- Apoyo financiero a la Educación Superior, la Formación para el Trabajo y las Artes.
- Apoyo financiero para el emprendimiento, la competitividad, la Formación Técnica, Tecnológica y Científica.

## PROGRAMAS

- PLAN 30mil: 30 kilómetros de vías en placa huellas y/o encintados junto con las Juntas de Acción Comunal.
- Construcción de dos (2) parques turísticos ambientales, el parque del distrito Manejo Integrado de Peñas Blancas, con beneficio directo para las comunidades de la inspección de La Victoria y sus veredas, el parque de las Garzas, en la vereda Junca. El cual favorecerá a los habitantes de la zona Noroccidental del municipio.
- Construcción del Museo de Arte Rupestre en el casco urbano.
- Programa de generación de identidad territorial denominado Unificación de Andenes en el casco Urbano y de las Inspecciones de Pradilla, La Victoria y El Triunfo.
- Llevar a buen término la construcción de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales -PTAR del Casco Urbano Construiremos las Plantas de Tratamiento de aguas Residuales Ptars de las inspecciones de Pradilla y El Triunfo.
- Regulación del transporte veredal, con participación de las JAC, los campesinos y los actores regionales.
- Apoyo a los empresarios, emprendedores, comerciantes y agricultores para la competitividad.

## LA ASOCIATIVIDAD Y LA AGRICULTURA PARA EL DESARROLLO

# 3

### PROGRAMAS

- Asistencia técnica y capacitación para unidades productivas, en búsqueda de certificación de predios con BPA, Global G.A.P.
- Turismo agropecuario -Unidades productivas al servicio del turismo de experiencia.
- Asociatividad productiva como medio de consecución de apoyo de entidades del orden departamental y nacional.
- Alianzas comerciales para nuestros productos, disminuir la cadena de intermediación es nuestra misión.
- Mesitas del Colegio Internacional y Globalizado: Garantizar la asistencia a ferias y eventos internacionales de nuestros productores, comerciantes y sector turístico como representantes de nuestro pueblo, nuestro municipio y nuestros servicios turísticos para promocionar nuestro MESITAS DEL COLEGIO, EL PARAISO ES AQUÍ.
- Potencializaremos la Feria Comercial y Ganadera de las Inspecciones de El Triunfo y La Victoria como epicentros regionales de desarrollo económico.
- Crearemos y fomentaremos espacios de apoyo y comercialización para los artesanos tradicionales, indígenas y contemporáneos que permitan dar a conocer y colocar en los mercados internacionales, las muestras de nuestra cultura.

## **PROGRAMAS**

- Compra de predios para conservación en el DMI de peñas y zonas de conservación.
- Implementación de programa Pago por servicios ambientales Programa de Recuperación de Afluentes (Quebradas y Ríos).
- Programa de Reforestación. Especialmente en las zonas de riesgo y yacimientos de agua.
- Gestión del riesgo como mitigación de catástrofes ambientales Educación ambiental: Separación de residuos en la fuente. priorizar el agua y los recursos, territorio ambientalmente sostenible, conservación de la fauna y flora.
- Programa Mesitas de El Colegio Verdece: Reforestación y recuperación ambiental.
- Programa de ESTUFAS ECOEFICIENTES Que reduce el impacto ambiental, reduce la producción de humo, reduce costos para los campesinos y emprendedores turísticos

## **PROGRAMAS**

- Apoyo a la mujer emprendedora y Equidad de género.
- Apoyo a las Madres cabeza de hogar para la innovación, el trabajo, el emprendimiento y la educación tecnológica.
- Niños y niñas felices: Primera Infancia: Los niños son el futuro, pero también el presente, su formación en valores, ciudadanía y conocimiento, garantizando su adecuada alimentación, transporte y calidad educativa.
- Adolescencia: Escuelas deportivas y apoyo a talentos artísticos, la educación superior y las ciencias. HAREMOS GRANDE LA JUVENTUD.
- Actividad física: Como apoyo a talentos, sano esparcimiento y encuentro familiar.
- Apoyo al Adulto mayor como líder de la construcción colectiva de los saberes.
- ESCUELA DE ARTES Y OFICIOS, construcción e implementación de la escuela como centro de formación en la casa de la cultura del departamento de Cundinamarca, junto con las entidades del orden nacional e internacional, que apoyan la formación, la cultura y el emprendimiento.
- Apoyo a la madre gestante y su familia. Con especial cuidado a la madre gestante campesina y trabajadora.
- Realizaremos la COPA TEQUENDAMA DE FUTBOL, con visión regional e invitados internacionales.



**LEANDRO**  
HAGAMOS  
GRANDE  
A MESITAS



## **EL COLEGIO CUNDINAMARCA, TERRITORIO TURÍSTICAMENTE PRODUCTIVO**

Como Colegiuno, orgulloso de serlo, con el más arraigado sentido de pertenencia, quiero liderar los destinos del municipio, con el fin de crearle una identidad para que logremos posicionar nuestro paraíso como eje de desarrollo turístico y agrícola, a través de la sociedad del conocimiento y la innovación, en el marco de los valores y el respeto, generando convivencia, seguridad y oportunidades para todos.

**WILMER LEANDRO TORRES PEÑA**  
**ALCALDE DE EL COLEGIO, CUNDINAMARCA**  
2024 - 2027

